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今年もよろしくお願いいたします
謹 賀新年

みなとまち新潟が誇る伝統文化「新潟古町芸妓」の皆様

令和７年

特集２　当所役員・議員等からの新春寄稿
特集３　“当たり年”　巳年の皆様からの年頭寄稿
新年紙上名刺交換
インフォメーション
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福田会頭 年頭所感
花角県知事、中原市長 新年のご挨拶
日商小林会頭 年頭所感
特集１　部会長・委員長 年頭所感
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　明けましておめでとうございます。2025年の新春
を迎え、謹んでお喜び申し上げます。皆様におかれ
ましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。
　昨年は、元日に能登半島地震が発生し、新潟市に
おいても広い範囲で被害が及びました。１年が経過し
ましたが、復旧・復興は道半ばの状態であります。改
めて１日も早い完全復旧、復興を願うものであります。
　企業経営を取り巻く環境は、長引く円安の影響
などもあって資材・エネルギーコストの上昇や慢
性的な人手不足に加え、最低賃金の引上げに伴い
賃上げへの対応を求められるなど、大変に厳しい
状況が続いています。現在当所では、本年度の事
業計画に掲げた「中小企業・小規模事業者の経営
基盤強化支援」と、「地域の持続的発展に向けて」
の二本柱に基づき様々な支援事業を実施しています。
　中小企業等の経営基盤強化に向けた事業として
は、働き方改革の進展や慢性的な人手不足という
時代の変化に能動的に対応すべく省力化・省人化
へ取り組む企業や、販売力強化としてのマーケティ
ングの強化に取り組む企業、販路拡大に向けた海
外市場へ挑戦する企業などの支援に一層力を入れ
てまいります。
　地域の持続的発展に向けた事業としては、「佐
渡島の金山」の世界文化遺産登録を観光客増加の
絶好の機会として捉え、佐渡への玄関口である当
市の活性化につながるよう関係機関との一層の連
携強化を図り国内客はもとより、インバウンドを
含めた旅行客の増加に向けて官民一体となって取
り組んでまいります。貴重な観光資源である古町
芸妓や料亭などの「みなとまち文化」の伝承を目
的とする事業に加え、地域経済への波及効果を高
めるために、地域内の消費拡大を図るべく飲食店
などがSNSを通じて情報を発信するお手伝いを
進めます。

　新潟空港を拠点とするトキエアが札幌丘珠に就
航して約１年が経ちます。その後、仙台、名古屋
と路線を拡げ、今年は、神戸、さらには佐渡と首
都圏とを結ぶ路線の開設を目指しています。当所
では、新潟の拠点性向上に貢献するトキエアの積
極的な活用等を通じて支援してまいります。特に
神戸線は大阪・関西万博へ行く際の選択肢になる
と期待しています。皆様からも大いにご利用いた
だきますようお願い申し上げます。
　昨年は新潟駅のリニューアルが完了し、駅直下
のバスターミナルや大規模な商業施設が開業しま
した。強化された新潟駅の集客力が都心軸である

「にいがた２km」周辺エリアに波及していくよう、
JRをはじめ関係団体と連携して回遊を促進する
ほか、若い世代のまちづくりの取組やイベントへ
の参画を促すなどして賑わい創出のための事業を
展開してまいります。
　新潟商工会議所の活動を持続可能なものとして
推進していくための方策を「財政強化特別委員会」
において議論して頂きました。その結果、会費基
準の見直しをご提案いただき、昨年11月の臨時
議員総会にて、令和７年度の会費から現行の一口
６千円から９千円へ改定することを承認いただき
ました。会員の皆様方におかれましては、経費御
多端の折とは存じますが、新潟商工会議所の活動
の趣旨にご理解とご賛同を賜り、引き続き会員と
してご支援いただきますようよろしくお願い申し
上げます。なお、会員様ごとの改訂会費額等につ
きましては、今後書面等をもちましてご連絡を差
し上げる予定といたしております。会員サービス
の向上により一層努めていくとともに、新潟経済の
更なる発展のために尽力してまいる所存であります。
　結びに、会員の皆様のご健勝と事業の更なるご
発展を祈念し、年頭のご挨拶といたします。

福田会頭 年頭所感

会頭　福田　勝之

変化を力に、前進を確かなものとする年に
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新潟県知事　花角　英世
　令和７年の年頭に当たり、
謹んで新春のごあいさつを
申し上げます。
　まず、昨年１月に発生し
た能登半島地震により被災

された皆様に、改めてお見舞いを申し上げます。
引き続き国等と連携し、なりわいの再建支援を進
めるとともに、防災・減災対策を一層進め、県民
の皆様の安全と安心の確保を第一に取り組んでま
いります。
　さて、昨年７月、長年の悲願であった「佐渡島
の金山」の世界文化遺産登録が実現しました。こ
れまでご支援、ご協力いただいた関係者の皆様に
深く感謝申し上げます。この文化遺産を未来に継
承する責務を果たすとともに、県内周遊の促進や

リピーターの獲得に取り組んでまいります。
　また、県内経済の活性化に向けては、国の総合
経済対策も最大限活用しながら、物価高騰の長期
化や人手不足の深刻化など厳しい状況にある中小・
小規模事業者へのセーフティネット対策はもちろ
んのこと、適切な価格転嫁や下請取引の適正化を
促進し、企業収益の改善が図られるよう努めてま
いります。
　さらに、昨年オープンした首都圏情報発信拠点

「銀座・新潟情報館 THE NIIGATA」や大阪・
関西万博などの機会を通じて、新潟が誇る食文化
やものづくり技術など多様な魅力を国内外に発信
し、交流人口の拡大につなげてまいります。
　こうした取組が新潟県の元気につながることを
願うとともに、県といたしましても、県民の皆様
とともに飛躍できる１年となるよう、全力で取り
組んでまいります。
　結びに、皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り
申し上げ、新年のごあいさつといたします。

花角新潟県知事、中原新潟市長 新年のご挨拶
（敬称略）

新春のごあいさつ

新潟市長　中原　八一

　謹んで新年のお慶びを申
し上げます。
　貴会議所におかれまして
は、日頃より、商工業の振

興をはじめ、市政運営にご支援とご協力をいただ
き、深く感謝申し上げます。
　昨年元日に発生した能登半島地震から１年が経
過しました。本市では、現在も被災された方々の
生活再建に向けた取組を着実に進めています。ま
た同時に、発災時の初期対応に関する検証を行う
など、いつ起こるかわからない災害に向けた備え
を講じています。引き続き、被災された市民の皆
様が１日も早く日常生活を取り戻せるよう、全力
で取り組んでいきます。

　さて、新潟駅リニューアルや「佐渡島の金山」
の世界文化遺産登録など、交流人口拡大やまちの
活性化の好機を迎えています。今後も「にいがた
２km」の取組を軸に、市域全体の経済活力を高め、
地域の外から投資や消費を呼び込むとともに、物
価高や人手不足などの課題をしっかりと見極め、
国や県と連携し、適時適切な対策を進めてまいり
ます。
　今年の干支は乙

きの
巳
とみ

であり、「努力を重ね、物事
を安定させていく年」とされています。これまで
続けてきた大きな努力が実を結び、新潟のさらな
る発展と活力の向上につなげることで、「選ばれ
る都市　新潟市」を目指してまいりますので、本
年も引き続き、貴会議所ならびに会員の皆様から
ご支援お力添えを賜りますようお願い申し上げ
ます。
　結びに、貴会議所のますますのご発展と会員の
皆様のご健勝を祈念して、新年のあいさつといた
します。

新年のごあいさつ
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